



山形財産区議会議員 右上：表彰を受ける竹内議長



都会の森で深呼吸

セラピストと歩く万博の森

5月21日～22日 万博公園

本町で行われる企業向け森林セラピーのフォローアッププログラムとして、万博公園でモニターツアーを開催しました。

関西からの参加者60人がセラピーを体験しました。

参加者からは「休日はいつも散歩に来ているが、このような歩き方があることを知らなかった」といった声があり、とても満足した様子でした。

美しいもりづくり功労者賞受賞

5月29日(日)日南町

第61回鳥取県植樹祭で、山形財産区議会が「美しいもりづくり功労者」に選ばれました。

山形財産区議会では15年来、小学生を対象に毎年林業学習体験を実施しています。体験では、手ここで枝を落とし、高い所は専用のはしごをかけて作業。議員の皆さんが先生役です。林業にまつわる道具や資料も紹介します。

今年も秋に小学校5年生を対象に行う予定です。



木流し工の様子



お待ちしてま〜す♪

観光協会では着物作戦

6月12日(日) 観光協会

観光協会では毎月1回、職員が着物を着てお客さまをおもてなししています。町内の一般家庭のタンスで眠っていた着物を寄付していただきました。昔ながらの風情ある柄がたくさんあります。

着付けや着物レンタルもできます。あなたも着物姿で智頭のまちを歩いてみませんか？

お申込みは観光協会へ！
(76-1111)

備えあれば憂いなし！

6月12日(日) 土師小学校

出水期を迎え、河川氾濫等の災害に対応するための水防訓練を実施。町水防団員300人が、土のう作りや木流し工などの水防工法を実践するとともに、訓練会場となった土師地区の全集落を対象とした避難訓練を行いました。

家庭での数日分の非常食、飲料水、生活必需物資などの備蓄、集落での避難経路確保や近隣同士での声かけなど、防災の心がけをお願いします。



ベテランガイドの説明を聴く受講生

智頭町を訪れる人に智頭の魅力を伝え、心あたたく案内することができ、観光ガイドを養成する講座が開講されました。今年度3回目となる今回のテーマは板井原集落。受講生は板井原の歴史などを熱心に勉強しました。

昨年度に続き、高校生ガイドの活躍する日が近づいています。応援をよろしく願います！

観光ガイド養成講座

6月19日(日) 板井原



火点めがけて放水開始！

富沢第2分団が優勝

6月19日(日)町民グラウンド

消防の基本である「ポンプ操法」の県東部地区大会が開催され、4町から7チームが参加。

多くの消防団員、そして家族らが見守る中、それぞれが長期間にわたる練習の成果を披露しました。

ポンプ車操法の部に第6号車分団(富沢)、小型ポンプ操法の部に富沢第2分団が出場し、見事、富沢第2分団が優勝！県大会への出場が決定しました。

新保育園

建設説明会開催

6月20日(月)、保護者・住民向け説明会を行いました。

園舎は耐震性が高く、経年劣化に強い構造で、全てバリアフリーです。自然災害時には各棟から直接屋外に避難することができ、地区の避難施設にもなります。入口にはバス乗降場・送迎用駐車場が完備されています。

1、2歳児室は、ウッドデッキを通つてすぐに中庭へ外遊びに出られます。

3、4、5歳児室は、廊下を保育室の一部としても使用できるよう、ワークスペースを確保。3歳以上児は活動量が多いため、保育室から中庭へすぐに出られるよう工夫しています。遊戯室は、明るく、通風性のよい構造です。

建物は10月頃から建ち始めます。説明会で出た質疑応答等詳しい内容は、町ホームページをご覧ください。

臨時保育士募集

あたご保育園に勤務する臨時職員(保育士)を募集します。

募集期間

9月16日(金)まで

(午後5時必着)

応募資格

資格保有者優先

募集人員 1人

雇用期間

10月1日(土)から

平成29年3月31日(金)

※履歴書及び資格証明書を教育課に提出してください。



問合せ先

役場教育委員会教育課

奥村・尾坂

☎75-4119